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В дни летних каникул юные 
школьники знакомятся  
с национальными традициями
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Целеустремлённые. талантливые. лучшие 
нАКАнуне ОбщеРОССИЙСКОгО ДнЯ ВыПуСКнИКА В РЯЗАнИ ПРОшёл «ПеРВыЙ ВыПуСКнОЙ ПеРВыХ»

г остем праздника стал гу-
бернатор павел малков. В 

областном дворце культуры 
и искусства собрались более 
200 лучших выпускников ре-
гиона. Это школьные лиде-
ры, победители и призеры 
творческих конкурсов, спор-
тивных состязаний, предмет-
ных олимпиад, школьники, 
получившие 100 баллов по 
еГЭ, активисты «движения 
первых». лучшие выпускни-
ки прошли по красной до-
рожке, а на торжестве их ус-
пехи отметил губернатор па-
вел малков.

«Проводя «Первый выпускной 
Первых», мы закладываем, я наде-
юсь, добрую, долгую и красивую 
традицию. Здесь собрались самые 
лучшие и талантливые выпускники. 
Вы все – огромные молодцы, про-
делали очень серьезную работу. И 
впереди у вас – еще больший путь, 
где будут новые достижения. Ваши 
успехи – еще и заслуга тех, кто был 
рядом с вами, в первую очередь ва-
ших родителей. Успехов вам, ребя-
та, всегда и во всем! Желаю вам идти 
только вперед и никогда не останав-
ливаться!» – сказал губернатор. Гла-
ва региона выразил надежду на то, 
что многие выпускники свяжут свою 
жизнь с Рязанью и родной областью. 
Власть продолжит создавать все ус-
ловия, чтобы в регионе было инте-
ресно жить, работать и развиваться.

Двадцати лучшим выпускни-
кам Павел Малков вручил знаки 

губернатора «Школьному акти-
висту». На выпускном были также 
отмечены стобалльники и акти-
висты «Движения первых».

Выпускник 72-й рязанской 
школы с углубленным изучением 
отдельных предметов Пётр Зама-
хин получил по 100 баллов на ЕГЭ 
по физике и по информатике. Он 
рассказал, что готовиться к ним 
начал еще в 10 классе, к ЕГЭ по 
русскому языку и информатике – 
с 11 класса. «Занимался усердно 
и в школе, и на бесплатных кур-
сах при радиоуниверситете, ну и с 
репетиторами, конечно, – для на-
дежности», – делился Пётр перед 
началом торжества. – Кроме двух 
стобалльных результатов, по мате-
матике набрал 97 баллов, по русс-
кому языку – 81 балл». 
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точка притяжения – «сосновый бор»
ЗДеСЬ СОСТОЯлСЯ ПеРВыЙ ОКРужнОЙ ФОРуМ «РАннЯЯ ПОМОщЬ: еДИные ПОДХОДы, РегИОнАлЬные ТРАеКТОРИИ»

Ф орум, организованный мин-
трудом России при подде-

ржке правительства региона, про-
шёл в Рязанском многопрофиль-
ном социально-реабилитацион-
ном центре «сосновый бор». его 
цель – выработка единых подхо-
дов к межведомственному взаи-
модействию и повышение качест-
ва помощи семьям.

Модератором выступила федераль-
ный координатор партийного проекта 
«Крепкая семья», первый заместитель 
председателя комитета Государствен-
ной Думы по защите семьи, вопросам 
отцовства, материнства и детства Тать-
яна Буцкая.

– В нашем телеграм-канале к нам 
уже присоединились 862 специалиста 
по ранней помощи со всей страны, поэ-
тому наш форум мы можем считать об-
щероссийским. Тема наиважнейшая, по-
тому что система ранней помощи – это 
не медицина, а это вся помощь, которая 
оказывается семье и ребёнку, когда ме-
дицина его уже вылечила. Дальше не по-
может ни одна таблетка, если не будет 
выстроена система работы с ребёнком. 
Сегодня у нас уникальное мероприятие, 
в котором принимают участие три фе-
деральных министерства – Минздрав, 
Минтруд и Минпросвещения. Никогда 
такого не было. Обычно отдельно ме-
дицина работает, отдельно – социаль-
ная помощь и образование. Поскольку 
система ранней помощи – это комплек-
сная проблема, мы сюда, помимо трех 
федеральных министерств, пригласили 
по три министерства из регионов, – го-
ворит Татьяна Буцкая.

По словам Татьяны Викторовны, «Со-
сновый бор» избран местом проведения 
окружного форума не случайно. С таким 
широким комплексом мер социальной 
и медицинской реабилитации он пока 
остаётся единственным в России, а Ря-
занская область – первая в стране в со-
ответствующих инициативах.
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От имени губернатора Павла Мал-
кова участников форма приветствовала 
заместитель председатель правительства 
Рязанской области Наталья Суворова. По 
её словам, в регионе ранняя помощь яв-
ляется одним из приоритетных направ-
лений комплексной реабилитации. Со-
здана единая региональная база данных, 
которая позволяет вести учет нуждаю-
щихся, фиксировать результаты диагнос-
тики, отслеживать оказанные услуги, 
формировать рекомендации. Областным 
ресурсно-методическим центром по ор-
ганизации и осуществлению ранней по-
мощи детям и их семьям является Центр 
социального развития. С 2023 года дейс-
твует Рязанский социально-реабилита-
ционный центр «Сосновый бор», прово-
дится семейная реабилитация с приме-
нением передовых методик.

– Форум мы проводим в реабилита-
ционном центре, который был открыт в 
2023 году для реабилитации семей учас-

тников специальной военной операции, 
а также семей, которые воспитывают де-
тей с особенностями развития. Наш центр 
стал площадкой для комплексной реаби-
литации и пилотного проекта «Ранняя по-
мощь». В этом проекте мы уже давно, а с 
2023 года мы переформатировали струк-
туру подходов для реализации этого про-
екта. Мы ушли от автономности учрежде-
ний социального блока и перешли к ком-
плексности. Это уже показывает свою эф-
фективность, – сказала Наталья Суворова.

В России уже действует федеральный 
закон № 651 о реабилитации и абилита-
ции. К 1 июля во всех регионах России 
были приняты межведомственные ре-
гиональные законы о ранней помощи. 
Чтобы исключить все недоработки при 
принятии этого необходимого регионам 
закона, в Рязани окружной форум про-
вели на три дня раньше. 

На церемонии открытия форума 
председатель правления регионально-

го отделения Всероссийской организа-
ции родителей детей-инвалидов Роман 
Захаров вручил зампреду правительства 
Рязанской области Наталье Суворовой 
награду в номинации «За преданность 
интересам детей и взрослых с ОВЗ и ин-
валидностью».

В работе форума приняли участие 
представители федеральных и регио-
нальных органов власти, профильных 
министерств субъектов ЦФО, экспер-
тных сообществ, уполномоченные по 
правам ребенка. Участники мероприя-
тия обсудили широкий круг вопросов, 
лучшие практики выявления детей, нуж-
дающихся в поддержке. Речь шла о трех-
стороннем сотрудничестве: соцзащиты, 
медицины и образования, об эффектив-
ности взаимодействия, цифровизации 
услуг. Специалисты ознакомились с ра-
ботой социальных учреждений регио-
на, включенных в комплексную систему 
ранней помощи.

Равнение на героев
В Рязани отметили день ветеранов боевых действий

главным событием дня стал прошедший 
на площади Маргелова митинг-концерт, 

собравший ветеранов боевых действий 
Афганистана, Чечни, Сирии и специальной 
военной операции, представителей орга-
нов государственной власти и местного 
самоуправления, общественных органи-
заций Рязани. начавшийся утром дождь к 
полудню закончился и не испортил людям 
настроение.

легенда Афганистана, герой Советс-
кого Союза генерал-майор полиции Юрий 
Плугин в своём выступлении поблагодарил 
губернатора Павла Малкова за то, что в 
Рязанской области празднуют День вете-
ранов боевых действий. Своим решением 
глава региона поддержал инициативу ве-
теранских организаций, а депутаты Рязан-
ской областной Думы приняли соответству-
ющий региональный закон. 

– Такие решения приняты не во всех 
регионах Российской Федерации. В сов-
ременных условиях военно-политическо-
го противостояния на постсоветском про-
странстве это решение имеет особое зна-
чение, – сказал Юрий Плугин. 

участников митинга приветствовал ру-
ководитель аппарата губернатора и пра-
вительства Роман Цуканов. 

– В годы Великой Отечественной вой-
ны только советские солдаты и офицеры 
смогли победить несокрушимую фашист-

скую германию. Это было 80 лет назад, но 
сегодня мы помним каждого. Потом были 
Афганистан, Чечня и Сирия. Снова наши 
ребята – лучшие и впереди всех. Сегодня 
на специальной военной операции они так 
же достойно несут службу. Они – потомки 
победителей, а значит, не может быть по-
другому, – сказал Роман Цуканов.

на митинге выступили начальник Рязан-
ского гарнизона и РВВДКу имени генерала 
армии В.Ф. Маргелова гвардии полковник 
ВДВ Олег Пономарёв и заместитель на-
чальника по физической и горной подго-
товке, депутат Рязанской областной Думы, 
председатель ассоциации ветеранов СВО 
гвардии подполковник Роман Иголкин.

По традиции в основание памятника 
погибшим в локальных войнах Роман Игол-
кин и руководитель регионального отделе-
ния всероссийской общественной органи-
зации ветеранов «боевое братство» Алек-
сандр Костров заложили капсулу с землёй 
с территории завода «Азовсталь». 

Ветераны боевых действий были на-
граждены почётными знаками губернато-
ра Рязанской области. Перед участниками 
митинга торжественным маршем прошли 
курсанты десантного училища, в концерт-
ной программе прозвучали патриотичес-
кие песни. 

Вячеслав Астафьев 
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